



Unión Interparlamentaria
Por la democracia Para todos

147ª Asamblea de la UIP

Luanda, Angola
23–27 de octubre de 2023



Versión original: inglés/francés - Traducción: Lic. Carina Galvalisi Kemayd
www.secretariagrulacuip.org

Consejo Directivo
Punto 17

CL/212/17-P.1
10 de junio de 2023

Elección del Presidente de la Unión Interparlamentaria

(Artículo 19 de los Estatutos y Artículos 6, 7 y 8 del Reglamento del Consejo Directivo)

Candidatura

de

Sra. Adji Diarra MORGANE KANOUTÉ (Senegal)

El 10 de junio de 2023, el Secretario General recibió una comunicación del Presidente de la Asamblea Nacional de Senegal, presentando la candidatura de la Sra. Adji Diarra Morgane Kanouté para el cargo de Presidente de la Unión Interparlamentaria, que será cubierto en la 212ª Sesión del Consejo Directivo.

El texto de esta comunicación y los materiales adicionales recibidos en apoyo de esta candidatura pueden encontrarse adjunto.

**COMUNICACIÓN DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL
POR EL PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA NACIONAL DE SENEGAL**

Dakar, 9 de junio de 2023

Estimado Sr. Secretario General:

Después de enviarle mis más cordiales saludos, quisiera expresarle mi satisfacción por la calidad de nuestra cooperación, fundada en los valores de la paz, la solidaridad, la democracia y la libertad.

En este sentido, como es de su conocimiento, nuestros respectivos parlamentos trabajan incansablemente para vigorizar estos valores en favor de las profundas aspiraciones de nuestros pueblos.

La Unión Interparlamentaria también es parte de esta dinámica, a través de su noble misión de promover la diplomacia parlamentaria y la paz, la democracia y el desarrollo sostenible en todo el mundo.

A este respecto, me gustaría reafirmar nuestro firme compromiso y disposición para trabajar con usted para lograr estos loables objetivos.

Es en este espíritu que he decidido presentar la candidatura de la Honorable Diputada Sra. Adji Diarra MORGANE KANOUTÉ para el cargo de Presidenta de la Unión Interparlamentaria, en las elecciones previstas para octubre de 2023, en Luanda.

La Honorable Diputada, cuya biografía se adjunta, es la Vicepresidenta saliente de la UIP. Su mandato finalizó al mismo tiempo que el de Vicepresidenta del Comité Ejecutivo, al cierre de la última Asamblea llevada a cabo en Baréin en marzo de este año. Actualmente es Vicepresidenta del grupo mayoritario en la Asamblea Nacional, y se destaca por su rica trayectoria, su compromiso político, su notable contribución a los trabajos de la Asamblea Parlamentaria y su total compromiso con la Unión Interparlamentaria en un espíritu de apertura, generosidad y solidaridad, fiel reflejo de sus loables cualidades humanas y profesionales.

Es en vista de su excelente perfil que estoy presentando oficialmente su solicitud.

Sin otro particular, reciba, señor Secretario General, el testimonio de mi más alta estima y consideración.

(firmado)

Amadou Mame DIOP
Presidente de la Asamblea Nacional
de Senegal



Adji Diarra Mergani KANOUTE: Una Presidencia al servicio de la influencia de la UIP

Estimados colegas,

De 2019 a 2023, formé parte del Comité Ejecutivo de la Unión Interparlamentaria, de la que fui Vicepresidenta desde 2021 hasta 2023. Además del Comité Ejecutivo, he sido miembro del Comité de Finanzas y de la Mesa Directiva de las Mujeres de la UIP desde 2019. Basta decir que, con toda humildad, he tenido la oportunidad de conocer la institución a la que aspiro participar en el liderazgo como Presidenta desde que he estado asistiendo regularmente y en varios niveles desde 2017. En mis diversos roles, he mostrado siempre un compromiso inquebrantable con las tareas que me han encomendado y para el éxito de nuestra organización, tan querida para la vida parlamentaria en todo el mundo.

Electa Diputada en mi país, Senegal, desde 2017, ahora estoy en mi segundo mandato consecutivo tras ser reelegida en 2022. Como mujer que ha sido Vicepresidenta del Grupo de la Mayoría Presidencial durante casi siete años, desempeño un papel dinamizador en el funcionamiento de nuestra entidad política. Para mí, la política solo tiene sentido si mi compromiso puede tener un impacto. Este es el credo por el que vivo en todo momento.

Como Vicepresidenta del Comité Ejecutivo de la UIP desde 2020, he trabajado con determinación y lealtad junto a su Presidente para que prevalezcan los ideales y principios de la organización.

Si estoy buscando su confianza, con el apoyo de las máximas autoridades de mi país, para asumir el cargo de Presidenta de la UIP, que será designado en la 147ª sesión de octubre próximo en Luanda, es porque estoy convencida de que tenemos en nuestras manos una excelente herramienta que los padres fundadores nos han legado desde 1889.

Estoy convencida de que esta herramienta puede contribuir aún más al triunfo de los nobles ideales de paz, democracia y prosperidad en un mundo más justo y equitativo, pero también a la eficacia de nuestro trabajo como parlamentarios en nuestros propios países, al potenciar el compromiso de las mujeres y los jóvenes para hacer frente a los desafíos de nuestro tiempo, entre ellos el cambio climático.

Por eso, queridos colegas parlamentarios, les pido humildemente su apoyo a mi candidatura para el cargo de Presidenta de la UIP, prometiendo hacer de mi mandato un verdadero compromiso con la influencia de nuestra organización y el triunfo de sus causas.

"Solos, vamos más rápido. Juntos, llegamos más lejos", como dice el proverbio africano. ¡Vamos juntos!